

Djoko Poerwanto dan Umar Faroq Resmikan Sejumlah Gedung dan Ruang Kerja Jajaran Polda NTB

Syafruddin Adi - NTB.WARTAWAN.CO.ID

Oct 29, 2023 - 10:12



Djoko Poerwanto (kanan) dan Umar Faroq (kiri) saat meresmikan 7 pembangunan gedung dan ruang kerja jajaran Polda NTB, (27/10/2023)

Mataram NTB - Mengakhiri Masa pengabdian di Polda NTB, Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto Serta mengawali tugasnya di Polda NTB, Irjen Pol. Drs. R. Umar Faroq SH., M.Hum., meresmikan 7 pembangunan gedung dan ruang kerja di jajaran Polda NTB. Peresmian dilakukan bertepatan saat acara Apel Kehormatan Penyambutan dan Pelepasan Kapolda Nusa Tenggara Barat dari Pejabat Lama Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto kepada Pejabat Baru Kapolda NTB Irjen Pol. R. Umar Faroq SH., M.Hum., yang berlangsung di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Jum'at (27/10/2023).

Ketujuh Gedung atau Ruang kerja yang diresmikan tersebut yakni Gedung Mako Kompi 2 Batalyon B Pelopor Sat Brimobda NTB, Gedung Rumah Sakit

Bhayangkara Biddokkes, Gedung Kantor Polres Sumbawa, Ruang kerja Polresta Mataram, Gedung Kantor Polsek Selaparang, Gedung Kantor Polsubsektor Kuwang wai Polres Lombok Timur serta Gedung Kantor SPKT Polres Dompu.



Peresmian Gedung dan ruang kerja Jajaran Polda NTB tersebut dilakukan dalam rangkaian acara Apel Kehormatan Penyambutan dan Pelepasan Kapolda Nusa Tenggara Barat dari Pejabat Lama Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto kepada Pejabat Baru Kapolda NTB Irjen Pol. R. Umar Faroq SH., M.Hum.

Peresmian ditandai dengan penekanan tombol oleh kedua Jenderal bintang dua tersebut serta penandatanganan prasasti yang disaksikan oleh seluruh undangan serta diikuti secara virtual oleh seluruh Polres Jajaran Polda NTB.



"Semoga dengan keberadaan gedung dan ruang kerja baru ini diharapkan akan meningkatkan kinerja selaku Pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat. Semoga ini akan bermanfaat untuk kita semua dan Masyarakat," ungkap Kedua Jenderal Bintang dua tersebut.

Sementara itu Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Arman Asmara Syarifuddin SIK., mengatakan pembangunan Gedung dan ruang kerja di jajaran Polda NTB merupakan sarana pendukung dalam rangka meningkatkan pelayanan kepada

masyarakat.

"Kita berharap dengan sarana dan prasarana yang ada Polda NTB akan mampu menyuguhkan sesuatu yang lebih baik untuk masyarakat Nusa Tenggara Barat," tutup Komisaris Besar Polisi yang sesaat lagi akan mengemban tugas pengabdian sebagai Direktur Polairud Polda Jatim.(Adb)